



Standard & Poor's mantiene su calificación de A- de AMX Destacado

Escrito por Notimex

Viernes, 21 Junio 2013 07:42

Standard & Poor's (S&P) mantuvo su calificación de emisión de A- de América Móvil (AMX), tras la adición de 300 millones de francos suizos a sus notas senior no garantizadas, con vencimiento en 2018, recursos que planea usar para propósitos corporativos generales.

La calificadora internacional informó que las notas de riesgo crediticio de la empresa de telecomunicaciones reflejan su opinión sobre su perfil de riesgo de negocio "fuerte" y su perfil de riesgo financiero "modesto".

Apunta que la compañía tiene una posición líder en la industria de telecomunicaciones de América Latina, una sólida rentabilidad y "esperamos que mantenga una generación de flujo de efectivo robusto a pesar de la intensa competencia en algunos de los mercados donde opera".

Estos factores se ven en parte contrarrestados por una generación de flujo de efectivo concentrada en cierta medida en México y una regulación más estricta en los mercados donde opera la empresa, precisa la evaluadora.

Asimismo, por la continua amenaza para el negocio de telefonía fija de América Móvil por la sustitución inalámbrica y servicios de cable, refiere S&P en un comunicado.